



「神が人間に一つの舌と二つの耳を授けしは
われわれがしゃべるより、他人から二倍よけいに聞くためなり」

夜窓を開けて寝ていると虫たちのコーラスに秋の深まりを感じる季節となりました。

早いもので私が天草学園に就職してもうすぐ1年がたちます。今まで児童施設で働いた事がなく、戸惑うことも多々ありましたが少しずつ子どもたちにも慣れ、出勤してくると「先生、おはようございます。」と笑顔で迎えてくれる子ども達を見て「さあ、今日も1日頑張ろう。」という気持ちになります。

私が心に置いている言葉の一つに
「神が人間に一つの舌と二つの耳を授けしは

われわれがしゃべるより、他人から二倍よけいに聞くためなり」という言葉があります。

この言葉はエピクテトスという哲学者が残している名言です。

私は高校生のときに恩師に言われ続けた言葉があります。それは「あなたは自分をよくみせようとし過ぎていて、もっと相手を見て、相手の言葉を聞きなさい。」です。その時はその言葉の意味をしっかりと理解することは出来ていませんでしたが、社会人となり働く中で、自分が、自分の意見ばかりで相手の話を聞かずに、自己中心的な考え方をしている傾向にあると気付きました。そのため、意識して他人の言葉を聞こうと、日頃よりこの言葉を思い返し意識するようにしています。

私は天草学園に看護師として働かせてもらっています。子ども達の体調管理が主な仕事ですが、その中でも心のケアが大切だと感じています。これからも出来る限り子ども達の話を傾聴し寄り添っていけるようにしたいです。

看護師 福田 百翔

10月の行事予定

天草学園

- 3日 天草地区研修委員会
- 4日 学園健康診断
- 5日 未就学児動物園へお出かけ
- 8日 親善スポーツ大会
- 14日 誕生会
- 18日 高台避難訓練
- 20日 職員会議・園内研修
- 28日 学園秋祭り・ハロウィン
- 31日 インフルエンザ予防接種

天草支援学校

- 2日 代休
- 3～13日 高3 進路面談
- 7日 高等部：スポーツフェスティバル
小学部：運動会 中学部：登校日
- 11日 小・中 稲刈り体験
- 16～27日 高1・2現場実習
- 20日 小学部 遠足
- 26日 高3 校外学習
- 26・27日 中3年修学旅行

本渡中学校

- 25・26日 3年生共通テスト

本町小学校

- 1日 町民体育祭
- 6日 稲刈り体験
- 20日 学習ボランティア

天草工業高校

- 4～6日 中間考査
- 25～27日 インターン実習

倉岳高校

- 28日 学力テスト



9月の挨拶名人

9月の挨拶名人は、T・Kさんと、K・Iさんです。

来未さんは今年度初めて選ばれ、Tさんは何と3度目の挨拶名人となりました！

相手の目を見て挨拶ができる2人、これからも素敵な挨拶を続けていってほしいと思います。

この欄には、誕生者の写真と担当からの一言が掲載されています。





敬老の日

天草学園、第二天草学園では、日頃お世話になっているご近所のお年寄りの方へ、ささやかなプレゼントを贈りました。今年のプレゼントは、紅白饅頭と入浴剤でした。学園の子どもたちが近くを通ると、いつも優しく挨拶をしてくださるおじいさん、おばあさん。いつも本当にありがとうございます。いつまでも健康で、お元気に過ごされることをお祈りいたします。



～No.1恐竜boy～

恐竜が大好きなSさん。Sさんのためにいつも恐竜グッズを送ってくださるお父さん、おばあさん。今回は可愛いパジャマをもらいました！大好きな恐竜に嬉しそうにニンマリ。服に穴をあけるマイブームの時も、恐竜がついている服は大事に長く着ていたよね。恐竜が天草で1番似合うのは君だ!!!

保護者の皆様へお願いいたします！

今月号のお便りと一緒に、令和5年度後期分(10月から3月)の支援計画(案)を郵送致しました。保護者の皆様には大変ご面倒をおかけしますが、内容をご確認の上、署名捺印をされて、近日中に同封の返信用封筒にて、学園まで郵送して頂きますようお願い致します。また、契約されている利用者の保護者様に期末ごとに、お預かりしている金銭の収支報告書と栄養ケア計画をご案内しております。いずれも署名捺印をされて支援計画と一緒に返送願います。尚、各計画・報告書の内容についてご不明な点がございましたら、各担当までお問い合わせください。

～ヒーローはいつも君の心の中に～

就寝時間になり、自分の部屋へ行こうとしているTさん。ところが、服の中に「なにか」を隠してコンコンとなんだか怪しい動き。「それはなに？」と職員が尋ねると、少し恥ずかしそうに微笑み、見せてくれたのは「仮面ライダーのフィギュア2体」でした。その2体を大事そうに枕元に良い間隔で並べ、布団に転がるTさん。今夜は仮面ライダーと一緒に寝たかったんだね。と微笑ましくなりました。仮面ライダーはいつの時代も子どもたちの心を掴んで離さないヒーローですね。

